

Sehr geehrte Gäste

die Weltmeere sind voller Plastik,
der Mensch macht sich seinen eigenen Lebensraum kaputt!

Forscher befürchten das sich in 10 Jahren
mehr Plastik als Fische in den Meeren befindet.

Außerdem nimmt der Mensch durch den Verzehr von
Lebensmitteln auch Plastik in seinen Körper auf!

Diesen Kreislauf gilt es zu unterbrechen !!

Wir, die Kantine im Kreishaus, werden im Jahr 2022
sämtliche Plastikflaschen (PET) aussortieren
und durch **Glasflaschen** ersetzen.

Dies ist zwar nur ein kleiner Beitrag, aber ein Anfang !

Vielen Dank für Ihr Verständnis.
Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Rüdiger Ranke
Gesamtküchenleiter
Lebenshilfe Hildesheim e.V.

Marc Schwenn
Küchenleitung
Kantine im Landkreis